



Speedy Echirolles

Le Groupe Maurin : Partenaire de la station des Gets

Le 28 mai 2025 - Actualités



Le Groupe Maurin est fier d'être dès à présent **partenaire** de la Station des Gets, et d'assurer le rôle de **transporteur officiel** !

Pour cette occasion, nous avons mis à disposition une flotte de 6 véhicules des marques Nissan, Ford et Kia.

Et ce n'est que le début ! De nombreuses opérations et événements arrivent très bientôt...

Restez connectés !

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer